



Renouvellement des mandats des membres du Conseil d'administration de MaaT Pharma

Sur la base des travaux réalisés par le Comité des nominations et du gouvernement d'entreprise, le Conseil d'Administration de MaaT Pharma propose de soumettre le renouvellement de tous les mandats des administrateurs actuels au vote des actionnaires lors de la prochaine Assemblée Générale Annuelle de la Société prévue le 20 juin 2025. Pour plus d'informations sur les administrateurs dont le mandat est à renouveler, la Société invite ses actionnaires à se référer au Document d'enregistrement universel 2024 disponible sur le site internet www.maapharma.com.

Hervé Affagard, Administrateur

Agé de 51 ans, Hervé Affagard, est co-fondateur et directeur général de MaaT Pharma.

Diplômé d'un DESS de l'Université de Rouen et d'un exécutif MBA de l'EM Lyon, Hervé Affagard pilote le projet depuis sa phase d'ante création. Hervé Affagard a précédemment travaillé en tant qu'entrepreneur en résidence pour des sociétés de fonds d'investissement dans le domaine de la Santé et a occupé plusieurs postes dans le domaine de la biologie médicale et du diagnostic in vitro. Hervé Affagard apporte à MaaT Pharma son expertise dans le domaine de la Santé, et sa capacité à traduire des notions médicales en un plan concret.



Claude Bertrand, Administrateur indépendant

Agé de 62 ans, Claude Bertrand est vice-président exécutif R&D et directeur scientifique au sein du Groupe Servier. Il a rejoint le Conseil d'Administration de MaaT Pharma en 2020 en tant qu'administrateur indépendant et est également membre du Comité des nominations et rémunérations et du Comité RSE.

Titulaire d'un DEA en pharmacologie et d'un doctorat en pharmacie de l'Université de Strasbourg, Claude Bertrand apporte des décennies d'expérience de haut niveau dans le développement pharmaceutique, ayant tenus des postes variés au sein de grands groupes pharmaceutiques tels que Ipsen, Astra-Zeneca, Novartis, Roche et Pfizer.



Dorothee Burkel, Administrateur indépendant

Agée de 61 ans, Dorothee Burkel a rejoint le Conseil d'Administration de MaaT Pharma en 2021 en tant qu'administrateur indépendant et présidente du Comité des nominations et rémunérations.

Titulaire d'un Master de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris, Dorothee Burkel a été Directrice des ressources humaines, systèmes d'information et de la communication (Chief Corporate and People Operations Officer) et membre du comité exécutif de PartnerRe jusqu'en octobre 2022. Elle apporte des décennies d'expérience de haut niveau en ressources humaines et communication, en ayant participé à la transformation d'entreprises à l'échelle internationale dans



le secteur des technologies nouvelles et financières. Elle a également occupé les postes de DRH EMEA chez Google et DRH France chez AOL.

Isabelle de Crémoux, représentant Seventure Partners, Administrateur

Agée de 55 ans, Isabelle de Crémoux est Présidente du Directoire et Directrice du Département Sciences de la Vie de Seventure Partners et administrateur de MaaT Pharma depuis 2014.

Ingénieure de l'Ecole Centrale Paris, Isabelle de Crémoux apporte plus de 25 ans d'expérience internationale en Business Development et en Finance dans l'industrie pharmaceutique, ayant tenu des postes dans de grands groupes tels que Pfizer et Laboratoires Fournier/Abbott. Isabelle de Crémoux a un intérêt tout particulier pour le microbiote et intervient régulièrement dans des conférences internationales pour partager sa vision dans ce domaine et son expertise d'investisseur dans les Sciences de la Vie en général.

En partenariat avec Danone et Novartis, Isabelle de Crémoux a créé le fonds *Health for Life Capital™*, qui a pour vocation d'investir prioritairement dans des entreprises du microbiote et est l'un des actionnaires de MaaT Pharma.



Nadia Kamal, PhD., Administrateur indépendant

Agée de 54 ans, Nadia Kamal a rejoint le Conseil d'Administration de MaaT Pharma en 2023 en tant qu'administrateur indépendant et présidente du Comité RSE.

Docteure en immuno-analyse et innovation en biologie clinique, titulaire d'un DESS en Business Administration de l'IAE de Poitiers, d'un diplôme Executive Education d'HEC Paris et du Certificat d'Administrateur d'Entreprise de Sciences Po Executive IFA, elle est depuis 2019 directrice des filières technologie santé et innovation au sein de l'entreprise Harmonie Mutuelle groupe Vyv, premier groupe de protection sociale en France. Elle est chevalier de l'ordre national du mérite et est active dans plusieurs réseaux en particulier IWF Rhône Alpes et Women et Leadership Rhône Alpes. Elle est contributrice bénévole pour la Team Health CGEM Marocains du monde et pour le jury des oraux blancs du Lycée public St Just de Lyon. Nadia Kamal apporte une vaste expérience en matière de responsabilité sociale des entreprises ainsi qu'une solide expertise dans l'engagement auprès des patients et la promotion de l'innovation.



Jean-Marie Lefèvre, Administrateur

Agé de 65 ans Jean-Marie Lefèvre, a rejoint le Conseil d'administration de MaaT Pharma en 2016 et en était le Président jusqu'en 2023; il est membre du Comité d'audit.

Diplômé de l'Ecole Centrale de Paris et INSEAD, Jean-Marie Lefèvre a, au cours de sa carrière, tenu des postes de Direction Générale au sein de grandes entreprises telles que LVMH et Bongrain avant de rejoindre Biocodex où il était Président et Directeur Général jusqu'à fin 2020 et dont il est actuellement Président. Pendant son mandat de Directeur Général chez Biocodex, il a initié la création de nombreuses filiales, et largement diversifié le portefeuille produit du Groupe Biocodex. Parallèlement, il a souhaité que son Groupe investisse et accompagne le développement de start-ups dans la Santé, dont MaaT Pharma.



Muriel Prudent, représentant Bpifrance Investissement, Administrateur

Agée de 37 ans, Muriel Prudent a rejoint le Conseil d'administration en 2024. Diplômée de HEC et de l'Université de Bocconi est administrateur de MaaT Pharma. Muriel Prudent est directrice de participations au sein de Bpifrance (fonds PSIM) et gère un portefeuille varié de start-ups dans des domaines tels que la Santé, mais aussi des start-ups en deeptech (i.e., sociétés proposant des produits ou des services sur la base d'innovations de rupture).



Jean Volatier, Administrateur indépendant

Agée de 60 ans, Jean Volatier est directeur administratif et financier et directeur général adjoint d'Inventiva. Jean a rejoint le Conseil d'Administration de MaaT Pharma en tant administrateur indépendant en 2021, il est également Président du Comité d'audit.

Diplômé du Magistère en Sciences de Gestion de l'Université Paris IX Dauphine (PSL), du DSCG et du Master Spécialisé Executive en Management Global de la RSE de Mines Paris Tech (PSL), Jean Volatier apporte plusieurs décennies d'expériences sur les sujets financiers, RSE et investisseurs. Jean Volatier a débuté sa carrière chez Pricewaterhouse Coopers à Paris et à Philadelphie aux Etats-Unis. Il a ensuite évolué à différents postes au sein de la Direction Financière, d'abord chez les Laboratoires URGO Soins & Santé et ensuite à l'international au sein des Laboratoires Fournier. Il a ensuite occupé différents postes de directeur administratif et financier au sein des groupes Soufflet et NAOS.

